

Sheinbaum reafirma compromiso con el pueblo de México

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 12 ene (RHC) La presidenta Claudia Sheinbaum reafirmó hoy la continuidad del proceso de transformación de la vida pública iniciado en 2018 por el exmandatario Andrés Manuel López Obrador y

el compromiso de jamás traicionar al pueblo de México.

“Que se oiga bien, lejos y fuerte: no vamos a regresar al modelo neoliberal, no vamos a regresar al régimen de corrupción y de privilegios, no dejaremos que regrese la decadencia del pasado, donde se gobernaba para unos cuantos”, dijo la dignataria en un abarrotado Zócalo capitalino.

Al presentar ante los ciudadanos este domingo el informe por sus primeros 100 días de gobierno, Sheinbaum aseguró que su administración seguirá con “el Humanismo mexicano y con la máxima de ‘Por el bien de todos, primero los pobres’”.

“Insisto: deseaban algunos que no cumpliéramos con nuestro compromiso. No sé qué esperaban. ¿Que dijera una cosa y actuara de otra forma? ¿Que me comprometiera en campaña con el pueblo y después lo traicionara? Pues se van a quedar con las ganas”, advirtió.

“Porque nosotros –aclaró-, las y los que tenemos palabra, las y los que no mentimos, las y los que no robamos, no somos como ellos”.

“Estamos muy lejos de la hipocresía, nosotros no traicionamos nuestros principios, no traicionamos nuestra historia, no traicionamos nuestra bandera y no traicionaremos nunca al pueblo de México”, aseveró.

Según precisó, durante los primeros 100 días de su mandato recorrió por tierra y aire 32 mil 449 kilómetros y sostuvo encuentros con los representantes de las administraciones de las entidades federativas para juntos definir los próximos proyectos estratégicos.

Destacó que los cimientos y la base del proceso de cambios (denominado Cuarta Transformación) los puso López Obrador, a quien definió como el mejor presidente, y explicó que al gobierno que encabeza le corresponde consolidar, sumar y avanzar con el segundo piso de esa obra.

Hizo igualmente una aclaración a “quienes piensan que las mujeres no tenemos iniciativa propia, que por nosotras piensan otros, a quienes afirman que las mujeres no gobernamos porque no tenemos capacidad o inteligencia a quienes creen que presidenta se escribe con ‘e’”.

“Les decimos: así como llevamos un hogar, así como somos madres y abuelas, también tenemos la fuerza, la entereza, el temple y la capacidad para ser bomberas, ingenieras, astronautas, doctoras, abogadas y comandantas supremas de las fuerzas armadas”, enfatizó.

A su juicio, la discriminación, el racismo, el clasismo y el machismo son vestigios del pasado.

“México está cambiando para bien. Eso lo saben incluso los que se quedaron anclados en el ayer. Estamos viviendo tiempos excepcionales, únicos, extraordinarios, porque es tiempo de transformación y es tiempo de mujeres”, resaltó.

La dignataria cumplió ese lapso de tiempo al frente del país el pasado miércoles con una alta aprobación ciudadana (entre el 77 y 80 por ciento, según las encuestadoras más reconocidas). (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba